
ФОРУМ КОММУНИСТОВ РАЙОНА
Завтра, 20 декабря, в 10 часов утра в поме

щении окружного Дома офицеров открывается 
XXX районная партийная конференция. Комму
нисты предприятий и организаций, учебных за
ведений одного из крупнейших районов города 
подведут на своем форуме итоги работы, наме
тят дальнейшие пути по увеличению выпуска 
продукции, улучшению ее качества, повышению 
производительности труда.

ВЫЕЗДНОЕ ЗАСЕДАНИЕ
На днях во Дворце молодежи состоялось выезд

ное заседание Государственного комитета по 
гражданскому строительству и архитектуре при 
Госстрое СССР и Госстрое РСФСР. На нем 
были рассмотрены вопросы реализации гене
рального плана застройки центра нашего города
и качества жилищного и 
тельства.

гражданского строи-

Члены государственного комитета,- проанали
зировав работу строителей, отметили успехи и 
недостатки в деятельности архитектурной служ
бы и строительных организаций города, а также 
определили программу застройки центра города 
по жилью и объектам соцкультбыта на десятую 
пятилетку.

С ОЦЕНКОЙ «ХОРОШО»
Недавно в коллективе комбината шло сорев

нование за право первыми сдать в эксплуатацию 
трехмиллионный квадратный метр жилой пло
щади. Столько жилья домостроители возвели с 
начала основания ДСК. Отделочные работы на 
всех трех домах закончены одновременно.

Девятиэтажный дом № 17, который готовили 
к сдаче отделочники, государственная комиссия 
приняла в эксплуатацию с оценкой «хорошо».

Отлично поработали на объекте комсомольско- 
молодежная бригада маляров Е. С. Борисовой, 
бригады С. И. Лебедевой, Н. А. Сониной, плот
ники во главе с В. М. Михайлишиным и С. А. 
Кочедышкиным, штукатуры под руководством 
Е. М. Ковалева, В. С. Бабиной, Н. П. Александ
рова и другие.

ПУЩЕНО ТЕПЛО
В газете «Свердловский строитель» № 41 было 

опубликовано интервью с начальником отдела 
капитального строительства треста «Стройде- 
таль-70» Н. В. Чукиным. Он сказал, что в кон
це года первая очередь комплекса по выпуску 
столярных изделий вступит в строй.

О том, как идут дела сейчас на стройке, мы 
попросили рассказать директора ДОЗа треста 
С. Д. Антонюка.

— Перед монтажниками и строителями стоит 
очень большая и ответственная задача — к но
вому году пустить в эксплуатацию первую оче
редь реконструируемого цеха по выпуску окон
ных блоков. На»днях в цех пущено тепло. Мон
тажники приступили к монтажу оборудования 
технологических линий. Надеемся, что строите
ли и наладчики сдержат слово.

ДЛЯ ЖИТЕЛЕЙ ПЕРВОУРАЛЬСКА
Коллектив завода ЖБИ имени Ленинского 

комсомола готовит достойную встречу форуму 
коммунистов. Завод уже выполнил пятилетний 
план. Дополнительно к заданию предприятие 
выпустит еще несколько тысяч кубометров сбор
ного железобетона.

Расширяется география поставок изделий за
вода. Изготовлена и отгружена продукция в ад
рес тюменских строителей. Заводчане отправили 
в край нефтяников и геологов комплекты изде
лий на пять шест-идесятиквартирных домов.

Недавно в Первоуральск и Артемовский так-
же началась поставка 
119-квартирных домов.

деталей для 144- И
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ХХУЕЩЕ ОДИН ШАГ ВПЕРЕД

ТРАНА наша ста
ла жить лучше, 

с каждым днем 
все полнее удов
летворяются духовные 
и материальные по
требности народа. В 
этих общих успехах 
есть частичка и наше
го труда. Недавно в га
зетах мы прочитали по
становление ЦК КПСС 
о проекте ЦК КПСС к 
XXV съезду Коммуни
стической партии Со
ветского Союза «Основ
ные направления разви
тия народного хозяй
ства СССР на 1976— 
1980 годы». Там наме-

чается «РАСШИРИТЬ 
ВЫПУСК НОВЫХ 
СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕ
РИАЛОВ, ЭФФЕКТИВ
НЫХ СБОРНЫХ СТРОИ
ТЕЛЬНЫХ ЭЛЕМЕНТОВ, 
ЛЕГКИХ И ЭКОНОМИЧ
НЫХ КРУПНОРАЗМЕР
НЫХ КОНСТРУКЦИЙ и 
ИЗДЕЛИЙ УЛУЧШЕН
НОГО КАЧЕСТВА С ВЫ
СОКОЙ СТЕПЕНЬЮ ЗА
ВОДСКОЙ ГОТОВНОСТИ, 
ОБЕСПЕЧИВАЮ Щ И X 
ПОВЫШЕНИЕ УРОВНЯ 
ИНДУСТРИАЛИЗАЦ И И, 
СНИЖЕНИЕ МАТЕРИА
ЛОЕМКОСТИ И СТОИ
МОСТИ СТРОИТЕЛЬСТ
ВА, А ТАКЖЕ ДОЛГО
ВЕЧНОСТЬ, КОМФОРТА
БЕЛЬНОСТЬ И АРХИ
ТЕКТУРНУЮ ВЫРАЗИ
ТЕЛЬНОСТЬ ЗДАНИЙ И
СООРУЖЕНИЙ». Эти
слова понятны каждому 
строителю. Мы считаем, 
что курс очень правиль-

ный. Наша бригада вы
полнила пятилетку за 
три года четыре месяца. 
Это большая победа 
коллектива. Фактиче
ская выработка состави
ла 19,9 квадратных 
метра отделанной по
верхности на человека 
в день при норме 12,03 
квадратных метра. Про
изводительность труда 
за девятую пятилетку 
возросла на 38 процен
тов. Эта цифра могла 
быть и выше. Мы, шту
катуры, ждем не дож
демся, когда же завод
чане будут поставлять 
изделия на стройку хо
рошего качества, с вы
сокой степенью завод
ской. готовности. А по
ка на заводе шпаклюют
ся только половина 
плит перекрытий. Это, 
конечно, мало. Думаю, 
что в десятой пятилет-

не заводчане сделают 
все возможное, что

бы на стройку приходи
ли детали высокой за
водсной готовности.
Много предстоит сделать 
в архитектурном оформ
лении зданий. Нам не
безразлично, какую про
дукцию мы предъявляем 
жителям города.

Все эти вопросы на
мечается решить в деся
том пятилетии. Все ра
ботники нашей Комсо
мольске - молодежной 
бригады, да и всего уп
равления ’сделают но
вую пятилетку более 
эффективной. Собствен
но, так и должно быть, 
ибо каждое пятилетие— 
это качественно новый 
труд, труд на пользу 
нашему обществу.

Г. ТКАЧЕНКО, 
бригадир 

штукатуров СУ-1.

ПОСТАВИЛИ ДОСРОЧНО

PtJlOPJIUMi КОМСОМОЛЬСКАЯ ВАХТА
Каждая комсомольская организация готовит 

XXV съезду партии свой трудовой подарок. Пер
выми в нашем комбинате отличились комсомоль
цы цеха № 4 завода ЖБИ имени Ленинского 
комсомола: 13 декабря они провели молодеж-
ный субботник, выпустив за смену 85 кубомет- 
— -------------  ------------ панелей.ров наружных стеновых

Молодежи в цехе
мало каждый

не- 
чет-

Своевременная по
ставка стройматериа
лов на пусковые объ
екты — залог успеш
ного выполнения пла
на по строительству 
жилья. Особенно это 
касается шпунтован
ной доски. Недавно 
работники УПТК ра
портовали о досрочном

выполнении плана ПО-
ставки пиломатериалов 
на пусковые ■ дома.
Здесь отличилась
бригада во главе с Ф. С. 
Мироновым. ' Коллек
тив выполнил задание 
на 163 процента. Мы 
надеемся, что эта доб
рая традиция будет 
продолжена.

вертый. Но работают все 
в разных сменах. А что 
если попробовать соз
дать свою комсомоль
ско-молодежную брига
ду?— подумали ребята. 
—Для начала проведем 
в свой выходной день 
субботник. Испытаем се
бя. Парторг и начальник 
цеха идею поддержали.

нований. 
мастера, 
вятся.

Рядом 
каждый,

Дать опытного 
и ребята спра-

с объявлением 
кто хотел при-

нять участие в суббот
нике, записывал на бе
лом листе бумаги свою 
фамилию. Записалось 
сорок человек. Комсорг
цеха 
ва,

Зульфия Тюлебае-
конечно,

ДЕФИЦИТ В ИЗДЕЛИЯХ
Наша бригада борет

ся за звание бригады 
имени XXV съезда 
КПСС. За 31 рабочий 
день коллектив нашей 
бригады смонтировал и 
сдал субподрядным ор
ганизациям и гене
ральному подрядчику 
под отделку 96-квар
тирный 12-этажный 
дом № 6.

Наша бригада мо
жет за год смонтиро
вать восемь 12-этаж
ных домов. Сейчас у 
нас сложилось крайне

тяжелое положение на 
домах № 35 «А» и «Б». 
Дефицит в изделиях 
мы испытываем по 
всем позициям, особен
но по короткому пере
крытию. Просим руко
водство комбината ра
зобраться и помочь 
нам в этом вопросе.

В. СЫЩЕНКО, 
бригадир СУ-28;

С. КОРОСЕВ, 
профорг;

В. ОКАРОВ, 
прораб.

Ведь 
цев 
ки, и 
торы 
ники,

среди комсомоль- 
есть и формовщи- 
мотористы, опера- 
и сварщики, плот-

бимо верила 
комсомольцев,

непоколе-
в

таки нет-нет да 
вала тревогой

своих 
и все- 
вспыхи- 
мысль:

штукатуры,
новщики, маляры,

кра- 
сло-

вом, представители всех 
цеховых специальностей.
Многие работают 
нескольку лет, так 
не доверять им нет

ПО
ЧТО 
ос-

А вдруг не придут? Де- 
ло-то для многих непри
вычное...

Но пришли все. При
шли ребята, только что 
отработавшие в ночную 
смену. Пришли те, у ко
го есть дети, оставив 
своих ребятишек на по-

ЗАДЕРЖИВАЮТСЯ
По вине работников 

управления № 1 треста 
Уралсантехмонтаж задер
живаются работы отде
лочников строительного 
управления № 15. На дет
ском саде по ул. Завод
ской до сих пор не уста
новлены термосмесители 
в санузлах, калориферы,

нет фаянсовых изделий.
Управление треста не 
кончило свои работы 
доме № 3. Медленно 
дутся работы на доме 
ул. Ракетной, где еще

за- 
на 
ве- 
по 
не

сварены трубы, не подано 
тепло на лестничные 
клетки. Коллектив сан
техников не приступал

печение бабушек, знако
мых и соседей. Многие 
остались на вторую сме
ну, потому что первая 
была у них обычной, по 
графику.

Короткое, на пять ми
нут, собрание перед на
чалом. Парторг, началь
ник цеха поздравили 
комсомольцев и гоже-

ленных материалах. На
чали неплохо, перевы
полнив сменное задание.

Слово коМсоргу цеха 
№ 4 3. Тюлебаевой:
«Считаю этот субботник 
удачным. И вот почему. 
Нам доверили цех, каж
дый из нас это почувст
вовал. А где доверие, 
там и ответственность —

лали задорного, 
огоньком трудового 
Быстро прикинули,

с 
ДНЯ. 
кто

на какое рабочее место 
пойдет. Разошлись.

Вздрогнув, поплыл под 
сводами один мостовой 
кран, потом другой, за
гудели моторы — цех 
ожил, работа началась.

У этого субботника 
есть еще одна особен
ность. За год работники 
цеха ячеистого бетона
сэкономили 500 
цемента и около 
тонн золы, так что 
сырья хватит до

тонн 
1000

этого 
конца

1975 года. И вот комсо
мольцы первыми нача
ли работать на сэконом-

РАБОТЫ

за свое слово, 
дело. Удача 
воодушевляет.

за свое
всегда 

Именно
этого и хотелось до
стичь, потому что жизнь 
в нашей комсомольской 
организации до недав
него времени была вя
лой, пожалуй, даже скуч
ной. Решили так: вместе 
работаем, вместе отды-
хаем! 
Дню 
церт, 
трех 
лось.

Подготовили к 
Конституции кон- 
выступили во всех 
сменах — понрави- 
А сегодня вот —

субботник. Работали мои 
ребята с отличным на
строением. Молодцы!».

также к своим работам 
на доме № 2. 22 декабря 
сюда приходят штукату-
ры, а 
щено 
В. И. 
В. А. 
ки

в здание еще не пу- 
тепло. Товарищи!

Скоробогатов и 
Зайцев, отделочни- 
домостроительного

комбината, надеются, что 
вы сумеете по-настояще-

Г. ПЕТРОВА.

Сообщает
ШТАБ КП

му организовать 
на пусковых 
года. * *

работу 
объектах

*
Такая «молния» появи

лась недавно в управле
нии комбината. Выпусти
ли члены «Комсомольско
го прожектора» строитель
ного управления № 15.



'• В парткоме ДСК ........................... ........................

НА ФИНИШЕ ПЯТИЛЕТКИ
На заседании пар

тийного комитета домо
строительного комбина
та обсуждалось недавно 
выполнение социали
стических обязательств 
за четвертый квартал. 
Из 129,3 тысячи ква
дратных метров общей 
площади на 10 декабря 
было сдано только 61,6 
тысячи квадратных мет
ров, чем создана угроза 
выполнению плана и со
циалистических обяза
тельств.

Неудовлетворитель н о 
идет строительство дет
ских дошкольных уч
реждений, не сданы еще 
два детских комбината 
на 420 мест, клуб в сов
хозе «Гарашки». Строи
тельное управление 
№ 1 сорвало ввод в 
эксплуатацию 144- 
квартирного дома по 
улице Боровой, медлен
но ведет отделку клуба 
в совхозе «Гарашки».

Строительное управ

ление № 7 прекратило 
строительство 60-квар
тирного дома в городе 
Нижние Серги. А руко
водство управления 
№ 13 не приняло дей
ственных мер по обес
печению ввода объек
тов в ноябре-декабре, 
в результате сорвана 
сдача в эксплуатацию 
144-квартирного дома 
№ 17 в квартале «В». 
До конца года СУ-13 
требуется сдать в экс
плуатацию четыре дома 
общей площадью 22,9 
тысячи квадратных мет
ров и комбината для де
тей работников керами
ческого завода на 140 
мест.

В ноябре не сдан дет
ский сад на 140 мест 
работниками управле
ния № 15. За остав
шиеся дни 1975 года 
им требуется сдать три 
дома общей площадью 
13,4 тысячи квадрат
ных метров и детский 

сад.
Не полностью устра

нены недоделки на пу
сковых объектах чет
вертого квартала спе
циализированными уп
равлениями № 20, 27, 
28 и 29.

Качество строитель
но - монтажных и отде
лочных работ на сдан
ных объектах не везде 
отвечает современным 
требованиям строитель
ных норм и правил. На 
низком уровне культура 
и организация произ
водства.

Проектно - сметная 
группа (В. П. Кузнецов) 
передает стройуправле
ниям недостаточно со
гласованную документа
цию. Из-за этого перед 
сдачей объектов в 
эксплуатацию накапли
ваются нерешенные во
просы по различным ви
дам работ.

Руководство завода 
железобетонных изделий 

имени Ленинского ком
сомола не выполнило 
полностью мероприятия 
по повышению завод
ской готовности, приня
тые 9 июля 1975 года, 
и■ по поставке изделий 
повышенной заводской 
готовности.

На строительстве ско
ростного дома № 6, ко
торый СУ-15 сдает так
же в четвертом кварта
ле, не хватает про
шпаклеванных, подго
товленных под окраску 
санкабин, ячеистых па
нелей с затертой внут
ренней поверхностью 
и стеновых плит пере
крытия, прошпаклеван
ных в заводских усло
виях.

Партийный комитет, 
заслушав отчеты, обя
зал руководителей 
строительных управле
ний принять все меры 
по выполнению соцобя
зательств четвертого 
квартала.

Обсуждаем проект
На очередном занятии изводительности труда, ко- 

кружка ло курсу «Основы торую надо увеличить на 
экономики и управления» 29—32 процента. В этом го- 
слушатели изучали про- ду по управлению произ- 
ект ЦК КПСС к XXV съез- водительность труда воз- 
ду. С сообщением выступи- росла по сравнению с 
ла секретарь партийной ор- прошлым на четыре про- 
ганизации СУ-29 ;Л. С. Ага- цента. Значит, в будущем 
фонова. Особое внимание пятилетии придется кол- 
слушателей привлекли пер- лективу работать еще луч- 
вый, второй и шестой раз- ше, чтобы добиться еже- 
делы. Основной задачей в годного прироста произ- 
десятой пятилетке , будет водительности труда не 
являться борьба за качест- менее 6 процентов.
во, эффективность произ- М. КУЗНЕЦОВ.,
водства и повышение про- работник СУ-29.

Интересно, доходчиво
Всегда интересно проходят политинформации 

при домоуправлении № 1. Политинформатором там 
уже несколько лет является домоуправляющая 
Ю. В. Хухрова. При подготовке к беседе она сове
туется со старшим политинформатором ЖКК В. А. 
Крушинских, нередко обращается в общество «Зна
ние», в библиотеки с просьбой подобрать там нуж
ную литературу. Живой отклик у слушателей вы
звали политинформации «Подвиг советского наро
да», «О международном положении», «По нашей 
стране», «По Болгарии». После беседы, как пра
вило, задается много вопросов. В работе политин
форматору немало помогают жильцы домов, старые 
большевики А. П. Колесов, С. Н. Самков, К. А. 
Завьялов. Юлия Викентьевна Хухрова и сама по
стоянно учится — она одна из активных слушате
лей политкружка при ЖКК. Т. ПИНЯГИНА.

Профсоюзная жизнь

ЗНАНИЕ ЭКОНОМИКИ - 
ТРЕБОВАНИЕ ВРЕМЕНИ
Состоялось заседа

ние президиума объе
диненного постройко- 
ма. Одним из вопросов 
повестки дня был 
вопрос о состоянии 
экономической уче
бы в строительных уп
равлениях № 1, 28 и 
15. С отчетами высту
пили главные инжене
ры управлений В. И. 
Макеев, Л. К. Ахмин 
и В. В. Белан.

В строительном. уп

Николай Герасимович Воробьев работает 
в строительном управлении № 7. Девятый 
год руководит он одной из лучших в домо
строительном комбинате плотницких бри
гад. Мастер на все руки, хороший органи
затор, Николай Герасимович за свой безуп
речный многолетний труд награжден орде
ном Трудового Красного Знамени.

Фото В. Щелокова.

равлении № 1 должно 
учиться 77 человек. 
Однако занятия ни в 
одной группе не прово
дятся, сорвано уже по 
десять часов занятий. 
И в прошлом учебном 
году программа не бы
ла выполнена полно
стью — вместо 15 за
нятий проведено толь
ко девять.

В СУ-28 тема курса 
та же, обучение двух
годичное. Однако здесь 

к делу отнеслись ина
че: учеба ведется си
стематически. В пла
нах определяются ме
тоды проведения за
нятий, основные вопро
сы, подлежащие изуче
нию, указывается лите
ратура. Пропаганди
сты систематически 
следят за материалами, 
опубликованными в га
зетах, журналах, ис
пользуют экономиче
ский анализ работы 
бригад.

В строительном 
управлении № 15 ор
ганизована школа ком
мунистического труда, 
слушатели которой с 
октября приступили к 
изучению курса «Осно
вы экономических зна
ний». Руководителем 
школы назначена А. И. 
Антайкина, уже имею
щая опыт организации 
работы школы.

После рассмотрения 
состояния экономиче
ской учебы в этих под
разделениях комбината 
президиум объединен
ного постройкома ком

бината постановил:
обязать администра

цию и председателя по
стройкома СУ-1 с 5 
января начать занятия 
в группах первого и 
второго года обучения, 
выполнить программу. 
Лично контролировать 
качество обучения. Об
ратить особое внима
ние на подготовку и 
проведение практиче
ских занятий.

В СУ-28 администра
ции и председателю 
постройкома предло
жено обратить особое 
внимание на проведе
ние практических за
нятий по изучению пе
редовых методов тру
да.

Президиум объеди
ненного постройкома 
одобрил учебу в школе 
коммунистического тру
да в строительном 
управлении № 15.

Г. ПОТЕРЯЕВ, 
заместитель 

председателя 
объединенного 

постройкома 
комбината.

Острый сигнал

НЕ ПОДУМАЛИ
Много лет в нашем 

цехе существовала за- 
паренность. Решалась 
эта проблема медленно 
и с большим трудом. 
Наконец в цех пришли 
слесари-сантехники. Они 
сделали вытяжную вен
тиляцию, и пар стал ухо 
дить по пароотводной 
трубе. Казалось, проб
лема решена. Но проек
тировщики забыли о 
том, куда пойдет по 
трубе пар зимой. А он 
круглосуточно шел те
перь на тополя в скве
ре и на склад готовой 
продукции. В морозные 
дни там невозможно бы
ло работать: никакой ви
димости, троллеи мосто
вых кранов обледенева
ют. Из-за этого иногда 
срывается отгрузка изде
лий на объекты.

Коллективный 
корреспондент 

«Свердловского 
строителя» 

стенгазета цеха № 1 
«Формовщик».

ТРИБУНА
На базе Черданцево 

прошел двухдневный се
минар редакторов стен
ных газет подразделе
ний домостроительного 
комбината. На нем были
редакторы и члены

тию семинара в цехах 
завода, например, на
шли только около 10 
номеров стенгазет. Все 
стенгазеты, кроме «Фор
мовщика» (орган цеха 
№ 1) и газеты заводоуп-

В помощь редактору стенгазеты

РАБОЧЕГО
ного запаса 
редколлегия

материалов, 
в ущерб §

редколлегий почти всех 
газет, кроме управле
ний № 27 и 7, цехов за
вода № 9, 6, 10. Перед 
собравшимися выступил 
редактор газеты «Сверд
ловский строитель» А. Б. 
Чуркин с обзором стен
ных газет, рассказал об 
оформлении стенгазеты, 
о газетных жанрах. А 
в свободное от занятий 
время участники семина-

равления, оформлены

ра с удовольствием
совершили лыжную про
гулку по лесу.

* *
В обзоре были

ны
щие

недостатки,

* 
назва- 
прису-

всем стенгазетам.
Главный из них — пло
хая периодичность. Все 
газеты выходят только к 
праздникам, хранятся 
неаккуратно. К откры-

неправильно: не обозна
чен орган, не поставлена 
дата, в конце газеты нет 
фамилии ответственного 
за номер. Под материа
лами, напечатанными в 
газете, зачастую постав
лена только фамилия 
автора, а инициалов нет. 
Подобная небрежность 
снижает авторитет газе
ты. Материалы, опубли
кованные в стенной пе
чати, порой дублируют 
приказы и протоколы. 
Редко встретишь на

Номера газет различ
ных стройуправлений и 
цехов завода сходны 
между собой безлико
стью материалов. Пере
довые, как правило, пе
реписываются из «Блок
нота агитатора» или дру
гих журналов, и только 
по последнему абзацу 
можно понять, о каком 
цехе или управлении 
идет разговор. Прият
ным исключением среди

дачи и назначение стен
ной печати, старается 
сделать ее пропаганди- , 
стом нового, рабочей 
трибуной. Но редакция 
почему-то забывает ста
вить номер газеты.

Стенная печать обще
житий № 1 и 4 пред
ставлена «молниями», 
фотомонтажами, спец-

содержанию неоправдан
но большую роль отво
дит оформлению. К со
жалению, первый номер 
стенгазеты вышел только 
в июне. Печатный ор
ган выходил еженедель
но. И уже можно было 
говорить о хорошем на-
чинании коллектива.

выпусками, посвящен-

просмотренных газет

страницах 
зарисовку,

интересную 
отсутствуют

репортажи с места со
бытий, интервью с пере-
довиками 
хотя все

производства,
это

редколлегиям
по силам 

подраз-
делений комбината.

оказались два последних 
номера «Монтажника», 
выходящего в СУ-28. В 
опубликованных мате
риалах затронуты самые 
злободневные вопросы: 
качество, производитель
ность труда, охрана тру
да, микроклимат в брига
де, работа политинфор
маторов. И самое цен
ное то, что авторами за
меток являются брига
диры, инженерно-техни
ческие работники, рабо
чие. Редколлегия этой га
зеты верно понимает за-

ными знаменательным 
датам. Такие выпуски 
оперативны, нужны, име
ют свой круг читателей. 
И тем не менее стенга
зет, рассказывающих о 
трудовых успехах, про
блемах быта молодых 
строителей, в общежи
тиях не имеется.

Просматривая стенга
зеты специализирован
ного управления № 29, 
прежде всего заме
чаешь, что оформлены 
они старательно, с хо
рошей выдумкой. Это
постарался художник
А. Ф. Чепкасов. Но, оче
видно, не имея достаточ-

Однако энтузиазма хва
тило в управлении толь
ко на два месяца. Для 
сравнения можно взять 
последний номер стен- | 
газеты, выпущенной к | 
Дню Конституции. Его ! 
даже не стоит сравни- ! 
вать с первым номером. ;

Первый семинар ре- ! 
дакторов стенных газет ! 
помог вскрыть допущен- I 
ные ошибки, разобрать
ся в причинах неудач, } 
явился своеобразным ; 
смотром печатных изда
ний подразделений ком- { 
бината. Следующий се- I 
минар намечено прове- { 
сти в марте 1976 года. | 
На нем пойдет разговор 5 
об организации работы $ 
редакций еженедельных | 
и ежедневных газет, ху- | 
дожественном оформле- в 
нии печатных органов.
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22 ДЕКАБРЯ-ДЕНЬ ЭНЕРГЕТИКА
НАМЕЧЕННОЕ ПРЕТВОРЯЕТСЯ В ЖИЗНЬ

День энергетика в 
этом году советский на
род встречает в обста
новке подготовки к 
XXV съезду КПСС, 
ударным трудом завер
шая девятую пятилетку. 
По всей стране развер
нулось социалистиче
ское соревнование за 
досрочное выполнение 
планов девятого пяти
летия. Большая роль в 
развитии народного хо
зяйства нашей Родины 
принадлежит энергети
ке, которая является 
важнейшей технической 
базой социалистической 
экономики, стержневой 
основой научно-техни
ческого прогресса. Вско
ре после победы Вели
кого Октября В. И. Ле

нин говорил: «Электри-

-^»'фикация' переродит Рос- 
’ сию. Электрификация на 

почве советского строя 
создаст окончательную 
победу основ комму
низма в нашей стране, 
основ культурной жиз
ни...»

Подводя предвари
тельные итоги завер
шающего года девятой 
пятилетки можно с уве
ренностью сказать, что 
и энергетики завода 
ЖБИ имени Ленинского 
комсомола внесли ощу
тимый вклад в общена
родное дело. Коллектив 
энергетиков проявил 
много энергии и творче
ской инициативы, чтобы 
обеспечить успешное 
выполнение государст
венного плана этого го
да и всей пятилетки в

целом. За 11 месяцев 
энергетики сэкономили 
1295 тонн условного 
топлива, 16024 к/кал 
тепловой энергии, 450 

■ тысяч киловатт-часов 
электроэнергии.

Основная задача 
энергетиков по беспе
ребойному энергоснаб
жению технологических 
цехов в основном 
выполнена. Большой 
вклад в выполнение 
планов девятой пя
тилетки внес кол
лектив коммунистиче
ского труда цеха № 16. 
В паросиловом проде
ланы большие работы 
по обеспечению устой
чивой работы оборудо
вания и особенно по 
подготовке цеха к зиме. 
Впервые за все годы

подготовка котлоагрега
тов была закончена на 
месяц раньше срока с 
отличным качеством.

В 1976 году перед це
хом поставлены также 
большие задачи: задей
ствовать в работу 2 тур
бонасоса. Пустить 100- 
кубовый компрессор на 
компрессорной № 1.

Пустить новый 20-кубо- 
вый компрессор на ком
прессорной № 2 и мно
гое другое, По-ударно- 
му поработали в этом 
году коллективы цехов 
цеха наружных комму
никаций № 10 и № 12. 
Еще большие задачи 
стоят перед этими кол
лективами в 1976 году.

Ю. КУЗНЕЦОВ, 
главный энергетик за
вода ЖБИ.

j В КОЛЛЕКТИВЕ ПЕРЕДОВИКОВ |

НЕ ТОЛЬКО ЭНЕРГЕТИК
Коллектив кассетного цеха завода ЖБИ имени 

Ленинского комсомола завоевал в третьем квартале 
первое место в социалистическом соревновании по 
первой группе цехов. План предпоследнего квартала 
выполнен' цехом на 107,6 процента, план произво
дительности труда на — 105,2. Снижена себестои
мость изделий.

Большую работу по мобилизации коллектива на 
выполнение плановых заданий проделал парторг 
цеха № 6 А. А. Есаулков. Секретарь партийной ор
ганизации, член постоянно действующей производ
ственной комиссии, дружинник — вот сферы обще
ственной деятельности коммуниста. Есаулков умеет 
и любит работать с людьми, пользуется заслужен
ным авторитетом в коллективе.

Александр Александрович не только активный 
общественник, несущий слово партии в массы, но и 
прекрасный производственник. Бесперебойное обес
печение кассетного цеха электроэнергией, водой, 
паром, работа всего теплохозяйства и электрообору
дования зависит в первую очередь от него.

За время работы энергетиком цеха он проявил 
себя знающим, инициативным специалистом, быст
ро подхватывающим и внедряющим любое полез
ное начинание. Ударник коммунистического труда 
А. А. Есаулков неоднократно награждался Почет
ными грамотами, отмечен знаками «Победитель 
соцсоревнования».

Г. Найденов, 
начальник цеха № 6.

Ударным 
встречают свой 
ник энергетики

трудом 
празд- 

коллек-
тива коммунистическо
го труда цеха № 16. 
От их успешной дея
тельности зависит беспе-
ребойная работа 
трооборудования 
паровых котлов.

элек- 
трех 
Эти

котлы обеспечивают па
ром все цехи завода 
ЖБИ имени Ленинского 
комсомола, Шарташский 
каменно - щебеночный 
карьер, весь микрорай
он завода. От электри
ков паросилового цеха 
требуется особая добро
совестность в работе, 
постоянная вниматель
ность при эксплуатации 
огромного энергетическо

го хозяйства, несущего 
большие производствен
ные нагрузки.

Недавно наш коррес
пондент побывал в цехе 
коммунистического тру
да и попросил энергети
ка С. И. Кулешова рас
сказать о своей работе.

— Коллектив электро
службы цеха успешно 
решает большие произ
водственные задачи, дос
рочно выполняя социа
листические обязатель
ства.

Коллектив электриков 
завоевал в третьем квар
тале первое место в 
социалистическом сорев
новании среди ремонтни
ков.

Знающим, грамотным

специалистом зареко-
мендовал себя электрик 
по ремонту оборудова
ния А. В. Галкин. Сей
час Галкин успешно 
учится заочно в Сверд
ловском горном институ
те. В. Й. Пашков до при-

вующие компрессорные 
установки не удовлетво
ряют растущих потреб-
ностей производства.

хода в цех 
монтером, 
опытный 
электрик.

поработал
Сейчас он 

дежурный

Четко выполняет свои 
обязанности и мастер 
по компрессорным уста
новкам А. Бетретдинов, 
постоянно заботится о 
бесперебойном снабже
нии завода воздухом.

Нелегкое положение 
сложилось на сегодня с 
обеспечением цехов за
вода воздухом. Сущест-

Сейчас построен и смон
тирован новый 30-кубо- 
вый компрессор, кото
рый должен быть опро
бован к 22 декабря. 
Скоро будет введен в 
строй еще один 20-кубо
вый компрессор. Нача
лось строительство при
строя у цеха № 1, где 
разместится 100-кубовый 
компрессор.

Значительно улучшено 
и качество выдаваемого 
воздуха. Для этого в 
смесительном отделении 
были установлены мас- 
ловлагоу ловители.

А. Александров.

БОЛЕЕ 20 ЛЕТ
Энергетик формовочного цеха Н. И. Дьячков тру

дится на заводе ЖБИ имени Ленинского комсомо
ла более 20 лет. В начале был электриком в бето
но-смесительном цехе. Работал, набирался опыта, 
заочно учился в техникуме.

Сейчас у Николая Ивановича большое и сложное 
хозяйство — все электрооборудование самого 
крупного цеха на заводе, формовочного. Недавно 
бригада электриков С. В. Костоусова, возглавляе
мая Н. И. Дьячковым, принимала активное участие 
в работе по переносу магнитной станции для приво

да подъемников клетей. Не хватало оборудования и 
материалов. Несмотря на это, электрики с честью 
справились со своим заданием. Сейчас они гото
вятся к подобной работе на другой магнитной 
станции.

Активно участвует Н. И. Дьячков в обществен
ной работе. Долгое время он был председателем 
товарищеского суда. Опытный и умелый специа
лист, ветеран труда, он пользуется заслуженным 
авторитетом в коллективе.

П. Грабилов, 
начальник цеха № 1.

s

БУДНИ ЭЛЕКТРО ЦЕХА
Большими производ

ственными успехами 
встречает свой празд
ник День энергетика 
коллектив электроре- 
монтного цеха № 12 
завода ЖБИ имени 
Ленинского комсомо
ла — неоднократный 
победитель социали
стического соревнова
ния среди вспомога
тельных цехов в своей 
подгруппе.

В небольшом поме
щении электроцеха 
целый набор электро
двигателей различной 
мощности, трансфор
маторы, вибраторы,
автоматы точечной 
сварки и другое элект
рооборудование, нуж
дающееся в ремонте.

— Наш цех, — 
рассказывает его ру
ководитель В. А. Па- 
лант, — занимается 
ремонтом низковольт
ного и высоковольтно
го электротехническо
го оборудования, ре
монтом и эксплуатаци
ей кабелей, обслужи
вает все 24 заводские 
подстанции вместе с 
головной. Кроме того, 
коллектив электроце
ха осуществляет ре
монт технологического 
оборудования, занима
ется внедрением новой 
техники и частично ре
конструкцией завода. 
Вот сейчас на второй 
компрессорной стан

ции ставят 30-кубовый 
компрессор. Дел там 
хватает, да и работа 
сложная — почти все 
оборудование незнако
мое.

Коллектив у нас со
стоит из 50 человек, а 
объем работ немалый. 
Приходится ремонти
ровать большое коли
чество электродвигате
лей. Производим так
же и ремонт вибрато
ров, а их немало в 
основных цехах. Осу
ществляем мы все ка
питальные ремонты 
трансформаторов и ав
томатов точечной свар
ки, которых на заводе 
около 150 штук. Каж
дый месяц в цехе на
ходится 8—10 автома
тов. Немало времени 
занимает ремонт ем
кой масляной аппара
туры, ее вес достигает 
иногда пяти тонн. В 
цехе не хватает пло
щадей, а грузоподъем
ность нашей кран-бал- 
ки всего 1,5 тонны. Не
смотря на это, мы 
все же ухитряемся 
справляться и с этой 
задачей.

Во время нашей бе
седы Палант много и 
интересно рассказывал 
о перспективах и про
блемах, стоящих перед 
электротехниче с к о й 
службой завода, де
лился своими забота
ми.

Все участки цеха 
постоянно соревнуют
ся друг с другом. Каж
дый месяц подводятся 
здесь итоги соцсорев
нования. В октябре 
первое место завоевал 
участок подстанций, где 
мастером М. Н. Куз
нецова, в ноябре уча
сток АТС, здесь мас
тером молодой специа
лист А. А. Шмелев. 
Оба участка носят зва
ние коллектива ком
мунистического труда. 
Это же высокое зва
ние носят участок 
КИПиА и отделение 
обмотки. Высокие обя
зательства, которые 
брал коллектив в на
чале года, успешно 
выполняются.

Коллективом обес
печено бесперебойное 
электроснабжение, те
лефонная связь и ра
бота автоматики заво
да. Качественно прово
дится ремонт электро
оборудования и аппа
ратуры в соответствии 
с планом ППР. Повы
шено качество измере
ния расхода энергоре
сурсов завода. Кол
лектив завершил пере
нос магнитной стан
ции для привода подъ
емников клетей в цехе 
№ 1. Эта большая ра
бота- была проделана в 
течение трех месяцев. 
В цехе № 9 автомати
зирован режим термо

обработки изделий на 
машинах УФК, освоен 
ультразвуковой конт
роль за качеством про
парки лоджий. Кол
лектив принимал ак
тивное участие в стро
ительстве трансформа
торной подстанции
№ 7 в жилом поселке 
завода. Оборудовано 
термосифонными филь
трами 40 процентов 
всех силовых транс
форматоров завода. 
И это несмотря на ча
стые срывы со снаб
жением, когда зача
стую не хватает ка
бельной продукции и 
других материалов.

В честь XXV съезда 
КПСС коллектив взял 
повышенные социали
стические обязательст
ва. Многие пункты 
этих обязательств уже 
выполнены. Так, за
кончен еще в июле 
монтаж и наладка ав
томатики термообра
ботки изделий в кас
сетных машинах и че- 
тырехъямных камерах 
цеха № 6. Закончен 
монтаж и наладка ав
томатики 10 универ
сальных кассетных ма
шин в цехе № 9. Про
изведена наладка 
электрооборудования и 
включена в работу но
вая подстанция № 7. 
Радиофицировано 6 це
хов завода. Произве
ден ремонт магнитной 

плиты на плоскошли
фовальном станке в 
цехе № 11.

Всех обязательств 
не перечислишь. Сюда 
же относятся развер
нувшееся в цехе дви
жение за овладение 
смежными специаль
ностями и рационали
зация. Рационализа
торами цеха подано 
свыше 20 предложе
ний.

Среди кипов зз, да 
и во всем цехе более 
половины молодежи. 
Почти все молодые 
рабочие учатся. Элект
рослесари КИП ком
сомольцы В. Байдалов 
и Е. Прозоров закон
чили техническое учи
лище. А. Болдырев и 
А. Терентьев заканчи
вают техникум. В. Смо
лин учится вечерами в 
монтажном техникуме. 
Ребята успевают за
ниматься и обществен
ной работой. Так, 
Е. Прозоров член 
«Комсомольского про
жектора», ремонтник- 
высоковольтник Ю. 
Есаулов — председа
тель цехкома. На элек- 
троремонтном участке, 
коллектив которого 
трудится в наиболее 
сложных условиях, 
добросовестно работа
ют выпускники техни
кума Н. Салангин, 
Л. . Шишканов. При
мер в труде подает 

бригадир Ю. А. Ко
тов, технически гра- 
'мотный, электрик 6 
разряда, он выполняет 
обычно самые слож
ные работы.

На участке подстан
ций по-ударному тру
дятся дежурные элект
ромонтеры Д. И. Ше
велев, В. Ф. Ольхов, 
Ш. С. Садыкова. Они 
проработали на заводе 
по 18—20 лет. Таких 
опытных рабочих на 
участке больше поло
вины.

На участке АТС не
давно проводили на 
пенсию ветерана вой
ны П. 3. Филиппова. 
Но не захотел отды
хать Петр Захарович. 
Со дня основания за
вода связал он с ним 
свою жизнь и снова 
пришел трудиться в 
цех. Филиппов отлич
ный специалист и уме
лый наставник. На 
участке АТС прохо
дил практику после 
окончания техникума 
В. Холкин. Сюда же 
вернулся он после 
службы в армии. Хол
кин отличается тща
тельностью и добросо
вестностью в работе.

Много добрых слов 
можно сказать о не
большом коллективе 
участка обмотки мото
ров и катушек.

А. ЧЕПАСОВ.
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О чем говорят, какие 
проблемы чаще всего об
суждают при встрече мате
ри? Конечно же, разговор, 
в первую очередь, о детях. 
А если дети уже школьни
ки, то об их успехах. И 
неудачах тоже, если беседа 
откровенна и искренна. У 
одной сын прекрасно реша-

ти у Моцарта обнаружились
уже в два года, 
он выступал с 
ми. Репин в три 
искусно вырезал 
лошадок. Могут

в пять лет 
концерта- 

года очень 
из бумаги 
возразить:

«Так то Моцарт.., а мой
сын обыкновенный ребе-
нок...» Но есть примеры и

ет задачи 
щелкая их,

по математике, 
как орехи, но

в диктанте регулярно дела
ет не меньше пяти ошибок, 
едва-едва получая за год 
троечку. У другой дочке 
трудно даются точные нау
ки, не любит химию, физи
ку, а с гуманитарными нау-

такого рода. Эдисон 
неспособный был взят 
цом из школы. Гоголь 
в гимназии тройку по 
тературе и двойку за

как 
от- 

имел
ли- 

сочи-

ным урокам Лида относи
лась добросовестно, но рав
нодушно; пробовала рисо
вать, но считала, что у нее 
плохо получается. И вот в 
доме появился друг отца, в 
юности увлекавшийся жи
вописью. Он обратил вни
мание на девочку, одобрил 
ее решение, стал приносить 
книги, водить на выставки. 
И этого оказалось доста-

интересует и влечет. А за
метив, ставьте перед ним 
разумные и достижимые за
дачи. Для этого нужно тер
пение, такт, осторожность. 
И не только. Надо постоян
но учиться и самим роди
телям, что никогда не позд
но. Но это уже тема от-

ваемость, не спешите с вы
водами. Во-первых, поду
майте: реально ли это — 
сделать из своего сына вто
рого Ломоносова? А, во-вто
рых, посмотрите: не кажет
ся ли вам, что он элемен-
тарно ленив? И что не 
ко Ломоносовым, но 
хорошим бухгалтером 
ему будет непросто, 
способности человека 
вивает не только среда, 
он сам, значит, многое

толь- 
даже 
стать 
Ведь 
раз

но и 
зави-

ками всегда все в
ке много читает,

поряд- 
речь

развита, ее сочинения часто 
хвалят. Как относиться к 
этим явлениям? Как опре
делить, способный у вас 
растет ребенок или нет? И 
что это такое — способно
сти?

Музыкальные способнос-

пение. Менделеев в гимна
зии. ходил в середнячках. 
В чем же дело?

Моя ученица Лида, вось
миклассница, училась по
средственно, не проявляя 
особых способностей к че
му-либо. И вдруг все изме
нилось: Лида увлеченно и
усердно стала
математикой, 
рисованием.
экзамены и
архитектурный

заниматься 
черчением,

Хорошо сдала 
поступила в

институт.
Чудо? Вряд ли. К школь-

точно — Лида 
А ведь все 
иначе...

Дочь поет,

нашла «свое».

дельного разговора, 
лите малыша, пусть 
скромные поначалу

Похва- 
даже за 
резуль-

могло

а мы

быть

гово-
рим: 
дай

«Помолчи, ради бога,
отдохнуть».

любит возиться с 
ми, а родителям

Мальчик 
железка- 
это не

нравится (в комнате вечный 
беспорядок), и они решают: 
пусть лучше рисует или ле-
пит из пластилина. Ребе
нок — послушное орудие. 
Ему все можно запретить. 
Присматривайтесь к 
ему малышу, и вы

сво-
не-

пременно заметите, что его

таты, постарайтесь сделать 
так, чтобы его оформив
шийся интерес к какой-ли
бо работе стал основой и в 
учении, и в жизни в целом.

И все-таки... Часто ко 
мне приходят родители с

сит от таких черт характера, 
как воля, настойчивость, 
умение доводить дело до 
конца. Обладают ли ваши 
дети такими качествами? 
Если нет, то причины не
удач скорее всего не в от
сутствии одаренности. По
своему опыту

тревогой беспокоит пол-
таю в школе не первый де

ное равнодушие сына или 
дочери ко всему: «Видно, 
неспособней он у меня...». 
Но не надо спешить. Даже 
такой вроде безотказный и
безошибочный барометр,
как отметки в табеле, и то, 
бывает, подводит. Если у ва
шего ребенка низкая успе-

сяток 
тели 
ются 
вать

лет
часто мало задумыва- 
над тем, что разви- 
надо не только мате-

матические способности, ли
тературные и все прочие, 
но и нравственные каче
ства. Э. КОГАН,

учительница 
школы № 47.

а я рабо-

сужу: роди-

СОВЕТ 
ВОСПИТАТЕЛЕЙ

В семи молодежных 
общежитиях нашего до
мостроительного комби- 
нина живет сейчас око
ло 1700 строителей и 
заводчан. Работают с 
ними семь воспитате
лей. В комитете комсо
мола состоялось первое 
заседание недавно соз
данного совета воспита
телей, где шел разговор 
о том, как улучшить ра
боту с молодежью. Об
суждались дела . теку
щие, например, подго
товка к проведению но
вогодних вечеров и ут
ренников, и вопросы бо
лее серьезные — о не
обходимости составле
ния плана работы в 
каждом общежитии не 
только на месяц, но и 
на год.

На свои заседания 
члены совета воспита
телей будут собираться 
ежемесячно.

Л. РЕЗНИКОВА, 
член комитета комсо

мола ДСК, 
ответственная за рабо

ту в общежитиях.

Газета выступила. Что сделано? —
ОТВЕТ ДЕРЖИТ РУКОВОДИТЕЛЬ

Газета «Свердлов
ский строитель» не раз 
выступала с критичес
кими материалами в 
адрес ЖКК комбина
та. Последние два бы
ли напечатаны в 48-м 
номере газеты: «Кару
сель вокруг машины» 
Г. Петровой и «Клуб 
закрыт. Что дальше?» 
С. Спасской. Недавно 
партийный комитет 
ДСК заслушал главно
го инженера ЖКК 
Ю. П. Алексейцева о 
мерах, принятых в от
вет на выступление пе
чати.

— Заметка «Кару

СЛОВО 
о 
ХУДОЖНИКЕ
Вторая лекция из цикла 

«^Искусство и ты» состоит
ся в общежитии № 3.

К НАМ
НА ЕЛКУ

Сшиты костюмы для 
юных актеров, танцоров 
и певцов, написана для 
спектакля музыка, выу
чены назубок роли, го
товы декорации. Сло
вом, сто ребят из круж
ков художественной са
модеятельности во 
Дворце культуры строи
телей имени М. Горь
кого готовы устроить 
для своих гостей весе
лый новогодний празд
ник. По традиции нач
нется он спектаклем. В 
этом году ребята из 
юношеского театра «Ро
весник» при участии 
танцевального коллекти
ва «Стрекоза» и массо
виков-затейников поста
вили пьесу Р. Каца 
«Самый главный ре
корд». Старшеклассниц 
ков ждет новогодний 
бал, младших школьни
ков — елки с хоровода
ми, играми, конкурса
ми. За время зимних 
каникул в нашем Двор
це культуры Новый год 
встретят восемнадцать 
тысяч ребят.

Ф. ПОПОВА, 
руководитель детского 

сектора ДК.

сель вокруг маши
ны», — сказал он, — 
правильная. Факты та
кие имели место. Сей
час меры приняты. В 
общежитии № 2 одна 
стиральная машина 
работает, вторая пока 
неисправна. В обще
житии № 4 пока одна 
машина работает. В 
первом квартале 1976 
года постараемся при
обрести еще четыре 
стиральных машины 
для общежитий. Ду
маю, что вопрос этот 
будет снят с повестки 
дня.

Не обставлены по

На этот раз она посвя
щена творчеству одного 
из замечательных русских 
художников М. А. Врубеля, 
который занимает видное 
место не только в истории 
русского, но и мирового 
искусства. Врубель за свою 
недолгую жизнь много 
сделал как театральный де
коратор, архитектор,

ЭКЗАМЕН
ДЛЯ УЧИТЕЛЕЙ

Последние дни декаб
ря в школах рабочей 
молодежи с полным 
правом можно назвать 
«горячими» — заканчи
вается первый учебный 
семестр. В отличие от 
прошлых лет своеоб
разный экзамен сдают 
сейчас и учителя. Это 
аттестация. Каждому 
учителю, а их в нашей 
школе двенадцать, ди
ректор и профорг дают 
характеристику, в кото
рой педагог оценивается 
как преподаватель, как 
классный руководитель и 
организатор, как чело
век. Все учителя в шко
ле имеют вузовские 
дипломы, как правило, 
большой стаж работы, 
но серьезный разговор 
об улучшении препода
вания, конечно, необхо
дим. Чтобы ученик за
нимался с удовольстви
ем и много знал, учи
тель должен отвечать 
современным высоким 
требованиям. Достиже
нию этой цели и слу
жит аттестация.

Л. ДРУЖИНИНА, 
директор вечерней 

школы № 47.

ка мебелью и настоль
ными лампами комна
ты для занятий. Об 
этом тоже выступала 
газета. Вопрос слож
ный, несколько раз об
суждался, но так и не 
доведен о конца. Што
ры мы купили, а с 
мебелью дело подвига
ется медленно.

Что касается дворо
вого клуба имени Гай
дара, то там действи
тельно уже год как 
нет руководителя. Нуж
но передать ставку ру
ководителя из пост- 
ройкома в ЖКК, и тог
да вопрос будет ре
шен.

скульптор, живописец. О 
творческом пути этого 
большого мастера, его фи
лософских, эстетических, 
нравственных воззрениях 
расскажет слушателям 
студентка искусствоведче
ского отделения универси
тета Татьяна Лесовая.

Л. ЗАЙЦЕВА, воспитатель 
общежития № 3.

• СПОРТ • СПОРТ ♦ СПОРТ

ВНИМАНИЕ: НА СТАРТ!
Задорные, бравур

ные звуки маршей, 
что лились из динами
ка, встречали четыр
надцатого декабря 
всех любителей лыж
ного спорта — за
водчан, строителей, 
членов их семей, соб
равшихся у заводоуп
равления. Все они, на
чиная с кандидатов в 
мастера и первораз
рядников и кончая на
чинающими лыжника
ми, собрались на от
крытие зимнего спор- 
’гивного сезона домо
строительного комби
ната. Погода — как 
по заказу, настрое
ние — под стать по
годе. Хорошо!..

Часы показывают 
10.30. Начинается па
рад участников. Глав
ный судья соревнова
ний, мастер спорта 
СССР В. Лунев отда
ет рапорт: «К старту 
готовы!». Лыжня про

Футбол----------------------------------------------------

ОТКРЫТИЕ ПЕРВЕНСТВА
В минувшее воскре

сенье на стадионе заво
да ЖБИ имени Ленин
ского комсомола со
стоялось открытие зим
него первенства Сверд
ловска по футболу. 
Борьбу за звание силь
нейших начали 30 луч
ших команд, в том чис
ле и команда домо
строительного комбина
та, выступающая в
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ПРИГЛАШАЕТ ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ
19 декабря. Народ

ный университет куль
туры. Занятие на фа
культете новаторов 
строителей - отделоч
ников.

Начало в 10 часов. 
Малый зал.

20 декабря. Навст
речу XXV съезду пар
тии. Кинофестиваль 
документальных филь
мов о рабочем классе. 
Фильм «Найти себя». 

ложена в прекрасной 
березовой роще, что 
возле поселка, по све
жему, выпавшему на
кануне снежку. Один 
за другим уходят со 
старта лыжники, всего 
сто тридцать человек.

У женщин дистан
ция —■ 3 километра, у 
мужчин — пять.

Кто быстрее фини
ширует?

Лучшими были чле
ны сборной команды 
комбинату — Павел 
Фонарев, Надежда 
Шарандак, Владимир 
Фукалов, Александра 
Далматова.

Конечно, стремитель
ные секунды — это 
здорово. Но главный 
итог соревнований для 
большинства участни
ков, пожалуй, в дру
гом. Чудесное воск
ресное утро, встречен
ное на лыжне, легкий 
морозец, великолепие

третьей группе. Сорев
нования зимой имеют 
несколько отличитель
ных особенностей. Это 
мини-футбол: на поле 
меньших, чем обычно, 
размеров выходят все
го 6 игроков и вратарь, 
к тому же несколько 
упрощены правила. 
Зимний футбол позво
ляет спортсменам под
держивать хорошую 
форму круглый год. А

Начало в 12 часов. 
Большой зал.

21 декабря. Детский 
кинотеатр «Дружба». 
Фильм «Паровозик из 
Ромашкова».

Начало в 10 часов. 
Большой зал.

В тот же день клуб 
выходного дня «В ми
ре серьезных чуда
ков».

Начало в 15 часов. 
Малый зал.

уральского зимнего 
леса — все это сдела
ло обычный день 
праздником. А сколь
ко энергии, бодрости, 
здоровья прибавилось 
каждому! Хотя труд
ные километры лыж
ни потребовали напря
жения всех физиче
ских и духовных сил, 
все лыжники, от мала 
до велика, испытание 
выдержали. Честь им 
и хвала!

Были в этих сорев
нованиях и свои задо
ринки. Можно только 
порадоваться тому, что 
строителей на лыжню 
вышло много. А вот 
про заводчан этого не 
скажешь. Видимо, не
достаточно поработали 
инструкторы физкуль
туры и комсомольские 
активисты предприя
тия. Г. ЛЯМЦЕВ, 

инструктор
физкультуры ДСК.

эмоциональное напря
жение матчей, азарт 
борьбы за мяч не 
меньше, чем на зеленом 
поле стадиона.

Каждой команде — 
участнице первенства, 
которое продолжится 
до весны, предстоит 
провести по девять игр.

А. БЕЛОВ, 
судья первой 

категории по футболу.

В тот же день об
зор «У книжной выс
тавки». К семидесяти
летию первой русской 
революции.

Начало в 18 часов. 
Абонемент библиоте
ки.

26 декабря. Беседа 
«У книжной выстав
ки». Восстание декаб
ристов.

Начало в 19 часов. 
Абонемент библиотеки.
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